
Jahreshauptvesammlung Frankfurt´s Finest 
Messengers e.V. 

18.01.2013 

 

Frankfurt am Main, 18.01.2013 

Protokoll 

 

Anwesend: Paul Fremer, Tobias Ludwig Paul Schneider, Florian Ebert, Zdenko, Markus Schüttler, , 
Martin Lichtenfels, Roman Jentsch, Florian Eppig, Moritz Trautner, Joao Ernesto, Martin Skjeldal, 
Marcel Wi, Christian Riemer, Melanie Moog 

 

Sitzungsbeginn 20:00 Uhr 

Der 1. Vorsitzende Tobias Schneider begrüßt die Anwesenden Mitglieder und Interessierte und 
eröffnet die Veranstaltung. Als Protokollführer wird Paul Fremer bestimmt. 

TOP 1: Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

TOP 2: Verlesung Protokoll JHV 2012 

Das Protokoll wurde vorgelesen. Es gab dazu keine Beanstandungen. 

TOP 3: Bericht 1. Vorsitzender 

Der erste Vorsitzende Tobias Schneider schilderte den Verlauf des Jahres 2012 aus Sicht von 
Frankfurt´s Finest Messengers.  

Der Bericht hierzu wird an das Protokoll angehängt.  

TOP 4: Bericht Kassenwart 

Kassenwart Paul Fremer legte die finanzielle Situation des Vereins offen. Insgesamt hat der Verein 
ein Vermögen in Höhe von 2380 €. Die Bilanz für 2012 weist ein Defizit von 308 € auf. Der Verein hat 
in 2012 Sachwerte in Form von Trikots/Hosen T-Shirts und einem Glühweinautomat angeschafft.  

Insgesamt beurteilt Paul Fremer die finanzielle Situation des Vereins als gut. 

TOP 5: Bericht Revisor 

Revisor Lorenz Schmück fehlte entschuldigt. Er ließ aber mitteilen, dass er die Kasse am 16.01.2013 
geprüft hat und keine Beanstandungen hatte.  



TOP 6: Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

TOP 7: Neuwahlen 

Wahl 1. Vorsitzender: 

Einziger Kandidat: Tobias Schneider  Einstimmig 

Wahl 2. Vorsitzender:  

Franz-Robert-Neubauer stellte sich nicht mehr zur Wahl. 

Einziger Kandidat: Martin Lichtenfels  Einstimmig 

Wahl Kassenwart: 

Einziger Kandidat: Paul Fremer  Einstimmig 

 

Als zusätzliche Vorstandsposition wurde das Amt des Vorstands Kommunikation geschaffen. 

Hierfür stellte sich Markus Schüttler zur Wahl  Einstimmig 

TOP 8: Wahl Revisor 

Zur Wahl des Revisors stellte sich mit Lorenz Schmück ein Kandidat in Abwesenheit zur Verfügung. 

Wahl Revisor: 

Einziger Kandidat: Lorenz Schmück  Einstimmig 

TOP 9: Termine 

Orga-Treffen: 

Nach kurzer Diskussion wurde beschlossen, die Orga-Treffen zukünftig Freitags um 19:00 Uhr 
abzuhalten.  

Vorteil dabei ist, dass man im Anschluss gemeinsam ins Wochenende starten kann. Nachteil ist, dass 
die schon schwierige Frage nach der Location dadurch nicht erleichtert wird. 

Christian Riemer hat hierzu angeboten, beim Café Knobbe nachzufragen, ob man deren Hinterraum 
nutzen kann. 

Future-Polo: 

Alle waren sich einig, dass dies ein erfolgreiches Format ist und es, sobald es das Wetter zulässt, 
wieder stattfinden soll. 

Treffpunkt ist 19 Uhr am Willy-Brand-Platz, voller Spielbetrieb ist ab 20 Uhr zu erwarten. Moritz bot 
sich an, hier als Ansprechpartner zu fungieren. 



Stammtisch: 

Der Großteil der Mitglieder war der Meinung, dass zwei regelmäßige Termine ausreichend sind. 
Beide Veranstaltungen haben im gewissen Maße auch den Charakter eines Stammtisches. Daher 
wird die Durchführung eines solchen Treffens vorläufig nicht weiterverfolgt. 

RheinMainRhumble: 

Nach langer und grundlegender Diskussion über Konzept, Termine, teilnehmende Städte und 
alternative Formaten wurde abgestimmt, ob die Veranstaltung RhineMainRhumble beibehalten 
werden soll. 12 Personen stimmten dafür, 2 enthielten sich. 

Man einigte sich darauf, die weiteren Planungen auf das nächste Orgatreffen zu verschieben. 

Global Gutz: 

Es wurde erwähnt, dass FFM e.V. das Global Gutz-Rennen nächstes Jahr selbst ausrichten soll, da es 
im vergangenen Jahr nicht weiter erläuterte Probleme mit dem Organisator gab. 

Nationale & Internationale Meisterschaften, Alley Cats: 

Die bereits feststehenden Termine und Veranstaltungen wurden genannt. Es besteht großes 
Interesse an Teilnahmen. Man war sich einig, alles weitere bei den Orgatreffen zu besprechen. 

Radrennen 1. Mai: 

Einige Mitglieder bekundeten ihr Interesse wie im vergangenen Jahr an dem Jedermannrennen 
teilzunehmen.  

TOP 10: Verschiedenes 

Ausrichtung DMFK / ECMC 

Es gab eine Diskussion darüber, ob FFM e.V. in der Lage ist in näherer Zukunft (2015??) eine 
Meisterschaft auszurichten.  

Da man keinen großen Unterschied mit Blick auf den Organisationsaufwand zwischen einer 
Deutschen und einer Europameisterschaft sieht, und die DMFK bereits 2007 in Frankfurt war, wurde 
eine Europameisterschaft favorisiert.  

Alle Mitglieder waren sich nach längerer Diskussion darüber einig, dass sich jeder für sich  Gedanken 
macht, wieviel Zeit er für eine solche Organisation aufbringen kann. Bei einem der nächsten 
Orgatreffen sollen dann eventuelle weitere Schritte beschlossen werden. 

Protokolle Orgatreffen: 

Es wurde angemerkt, dass es schön wäre zukünftig wieder Protokolle der Orgatreffen anzufertigen 
und zu veröffentlichen. 

Mitgliedsbeiträge: 

Es wurde nochmals darauf hingewiesen, dass Mitgliedsbeiträge eigenständig überwiesen werden 
müssen. Das aktuelle Vorgehen laut Satzung sieht so aus, dass Mitglieder, die auch nach einmaliger 



Erinnerung nicht zahlen, aus dem Verein ausgeschlossen werden. Eine Neu-Mitgliedschaft ist 
natürlich jederzeit möglich. 

Der Verein hat momentan 19 Mitglieder. 

Gender: 

Es wurde darüber diskutiert, warum es kaum Frauen gibt, die als Fahrradkurierin arbeiten. Nach 
längerer Diskussion (Beteiligung Girls Day etc.) war man sich darüber einig, in diesem Bereich nichts 
zu unternehmen.  

FFM-Infoflyer: 

Zwecks besserer Außendarstellung und Mitgliederwerbung, wurde ein Info-Flyer diskutiert. 
Bestandteil dieses Flyers könnten auch Kontaktdaten zu Personen aus dem FFM-Kreis sein, die als 
Experten in bestimmten Bereichen beratend zur Seite stehen. Mögliche Bereiche hierfür wären Hilfe 
bei Fragen zu Versicherung und Unfällen. 

Weiteres: 

Weitere Themen, wie etwa bis jetzt nicht verwirklichte schon länger geplante Aktionen (Dankeschön-
Aktion Verkehrsdezernat, Protest gegen Alnatura-Parkscheinsubvention) wurden wegen der späten 
Uhrzeit auf die Orgatreffen vertagt. 

 

 

Sitzungsende: 23:15 Uhr 

 

 

Schriftführer Paul Fremer 


